

# あやめ池学園南

# あやめ池学園南九条の会

## 9 条の会

## 秋のとりくみ 満載!

発行者 吉川好胤 あやめ池南1-3-32

あやめ池学園南九条の会は、9月9日第21回代表世話人会議を開催し、情勢とこの秋のとりくみについて討議しました。

行動の1つに、憲法九条を守るうとの署名を中心に宣伝活動を強化することを決定。早速、9日午前11時から近鉄学園前駅にて宣伝行動をしました。多くのバス待ちの方と対話が出来ました。賛同者1名(耳鼻咽喉科のお医者さままで公表可という)ことで、快く賛同いただきました。(、ビラ200枚、署名13名集まりました。

「九条の会」奈良が地域・分野の「九条の会」、呼びかけ人・「九条の会」アピール賛同者有志と実行委員会をたちあげ、10月20日に「憲法60年―音楽と講演のつどい」を歌手の普天間かおりさん、東大教授の高橋哲哉さんを招いて奈良県文化会館

ました。その2に、地域へのビラ配布(N.06 9月9日号)を一斉に行っています。その3に、地域の様々などりくみに積極的に参加しようというところで、9月22日吉田病院「健康まつり」には、九条の会コーナーを開設予定です。また、9月23日午後1時半開催の登美が丘九条の会の本多立太郎さん特別講演にも参加を呼びかけています。

そうした、取り組みを行っている最中に飛び込んだニュースが安部首相辞任。「なんとも驚くべきタイミングで、安倍首相が辞任を表明した。文字通り、政権を投げ出したとしかいいようがない。前代未聞のことである。内閣を改造し、政権第2幕に向けて国会で所信表明演説をし、国民に決意と覚悟を語ったばかりである。その演説に対する各党の代表質問を受ける当日に、舞台から降りてしまった。国の最高指導者として考えられない無責任さだ。」(朝日

10月22日 憲法60年―音楽と講演のつどい 県文化会館国際ホールで 国際ホールで開催します。日時 10月20日(土) 午後1時〜4時 会場 奈良県文化会館 国際ホール 講師 東京大学大学院 総合文化研究科教授 高橋哲哉さん

9/13) との報道のとおり「会」の皆様には、怒りとともに、これからいったい憲法問題はどうかなるのだろうかと思慮される方も多いかと思えます。

この間の教訓ですが、ニュースや地域ビラはしっかりと市民の方々に読まれています。また、大事に保存もされています。2つに、様々な取り組みに参加しましょう。周りの人に呼びかけましょう。

「憲法を変えても戦争にならないと思ってる人へ」 音楽・音楽・九条の会 呼びかけ人 歌手 普天間かおり 入場料 1000円 (高校生以下無料) 券は、代表世話人まで

### 呼びかけ人賛同人の皆様へ

私たちは、一喜一憂することなく今後も国民に「憲法九条を守ろう」との声を粘り強く働きかけることにしています。一層のご協力をお願いいたします。

1つ、会のニュース、地域ビラを読み、周りの人に勧め、輪を広げましょう。 2つに、会のとりくみや憲法に関する動きなどへの意見をお寄せください。 3つに、会のとりにくみや憲法に関する動きなどへの意見をお寄せください。

映画「日本の青空」を見た方から、憲法制定にあのような秘話が合ったなんて知りませんでした。もっと多くの人に知ってもらいたいとの感想が寄せられています。疑問に思っていることや多分そうだろうと思っていることを確信にするため